



ワールドミーティング天橋立大会報告

ACC#0016 JA3DBD 宮本荘一

9月26～27日、WM天橋立大会が開催されました。私は10時前に大阪を出る直行バスを利用して、現地に12時20分に到着したのですが、すでに JI1KWV 竹内議長と JE3XWJ 曾谷さんとは前日に会場となるホテルに宿泊し、お二人で前夜祭をやったとのことでした。このお二人以外にも JE3QVN 前さん・7L3IUE 多田さんご夫妻なども到着されていたようです。また車で JA1PEO 赤石さんと JP1RSA 本田さんが来られ皆さんと駅前で合流しているうちに、JM6BYV 城島さん、当日朝東京を出発した JA1IQK 田場さんや 7N4WCD 高林さん JJ1CWX 長島さんも到着、観光に出かける組、食事をする組などに分かれ、3時までの時間をそれぞれに楽しみました。

3時には JA9SOB 福光さんも顔を見せ、評議委員会が始まりました。評議委員会は竹内議長の進行で進められ、今後のWMのあり方、次回の開催地などについて、意見を述べ合いました。評議委員会の詳細については議長から別途報告されると思います。

4時半ごろからは、各種表彰が行われ5時過ぎに終了。懇親会の始まる6時まで休憩となりました。 注:文中の集合写真3枚は JE3XWJ 曾谷さん撮影



その間に裏庭には7メガ用のバンザイアンテナがセットされ JJ1CWX 長島さんなどがQR V。ホーダブル3-JCC2206 宮津市,SS166,Yu,WF,ZA などのサービスで呼ばれまくって、QSOが途切れず彼はその後の懇親会に遅刻してしまいました。

無線に出ない人たちは天橋立を眺めながら露天風呂で汗を流した後、いよいよ懇親会の始まりです。懇親会では実行委員長から歓迎のあいさつがあり、乾杯。その後は自己紹介へと進みました。

この地は宮津漁港が近いとあって海産物が豊富、夕食にもそれらを味わう機会があって、参加者は大喜びで自然とお酒も進みました。宴たけなわだったのですが8時前からはじゃんけん大会です。今回の目玉は確率が12分の1で当たるICOM製の430の箱入り新品トランシーバー。真剣なじゃんけんを重ねた結果、JP1RSA本田さんが見事取得されました。他にも参加者が持ち寄った各地の特産などが景品として出され、参加者全員がおみやげを手に入れました。JM6BYV城島さんは新日本製鉄の関連会社で作る珍しい羊羹を持って来ていただきました。

今回JA9SOB福光さんは石川県小松市から忙しい中を日帰りでご参加いただきました。帰りは舞鶴で待っておられる奥様の車で帰られるとのことで、9時前に懇親会がお開きとなったあと全員で玄関まで見送りました。



二次会は9時半ころより開かれましたが、いつも疑問として出る「なぜACCは会費を取らないか」「会員総数に比べBT購読者が少ないのはなぜか」などACCに関する疑問や、最近

のJARLの動きについてなどを議長や実行委員長などが説明。時間はあっという間に過ぎ日付が変わる頃に二次会も終了しました。

翌日は8時からそれぞれに朝食。9時からは天橋立を眺める裏庭で記念撮影の後、解散となりました。



その後はすぐに帰宅する人、城崎まで足を延ばすグループなど。私は当日開かれていた天橋立ウォーキングの参加者に混じって、対岸まで往復7キロのウォーキングに挑戦。近くの智恩寺などを観光後12時過ぎの大阪行バスで帰路につきました。

WMは昨年8エリアに行けなかったのが2年ぶりとなりますが、和気あいあいとゆっくり話し合いができ、参加することは大変楽しいものでした。来年は山梨県？ぜひ参加しようと思っています。

[422-2]



第34回 ACCWM 天橋立大会 2015 評議委員会報告

ACC#0006 J11KWV 竹内 政昭

討議内容及びその結果は、各討議事項毎に記載しています。

1、次回ワールドミーティング開催地について

この度は、JA3DBD宮本さんのご協力により、風光明媚な天橋立での開催、素晴らしい

地での開催になり、喜びの大きいWMだと思っています。



評議委員各局のご意見は、・参加局が少なくとも今後も開催継続意見が多く、・総会の意味が薄れアイボールの機会になっているので、ハムフェアをアイボールの機会ととらえ、WMの中止が1局、・魅力あるWMにするような努力をして参加を呼びかけるが1局・集まりやすい東京でビジネス

ホテルを使い、格安な開催の要望が出されています。